

2016年 スターウォッチング

兵庫県立
嬉野台生涯教育センター

10月29日(土)・30日(日) ★

小学生 4~6年生 60名

★中学生 ハートプロジェクト 12名

引率スタッフとその家族 22名

総勢 94名が参加しました ★



青少協の恒例行事、スターウォッチング。昨年は宮崎カーフェリーの旅がありやむなく中止。2年ぶりの開催に140名の応募を頂きました。その中から抽選で選ばれた児童60名とともに1泊2日、兵庫県立嬉野台生涯学習センターへ行ってきました。

一日目は明石天文台科学館でプラネタリウム見学。秋の空に浮かぶ星座や飛鳥時代の遺跡から発見された天文図の話の聞き、しばしギリシャ神話や飛鳥時代にタイムトリップ。

次に訪れた考古学博物館では古代の人々の生活を、展示物を見ながらお話しいただいたり、昔の火起こしをする等貴重な体験をしました。

今回の旅のメイン、スターウォッチングはBBQを自分たちでやりながら天体望遠鏡で星空観察するというもの。お肉を焼くのに夢中になり、星をじっくり見れなかった子も街中では見られない満天の星空を仰ぐ事ができたのではないのでしょうか。

二日目はHAP(兵庫冒険教育)。命綱をつけてのハイレベルなアスレチック体験をしてきました。学年ごとのグループに分かれて、午前中はグループ全員の結束を固めます。午後からは命綱をつけビル2~3階の高さはある柱に登ったりロッククライミングをしたり、中学生に至ってはその高さからジャンプするなど専門の指導者のもと行いますが、命綱はグループメンバーに託されます。抽選で参加した子ども達は互いに知らない友達ともこの体験の中で信頼関係を築き、挑戦する事の大切さ学んだようでした。寒い中、送迎に来て下さった保護者の皆様、お手伝いいただいたハートプロジェクトの皆さんご協力ありがとうございました。



明石天文台科学館



考古学博物館



竪穴式住居



火起こしに挑戦！
上手くできたかな？



初めてのHAP!



高くて少し怖いけど
みんなが支えてくれているから
頑張れたよ。

宮崎県日向市・神戸交流事業

平成 28 年 7 月 17 日 (日) だんじり体験・白鶴酒造見学

阪神淡路大震災から 20 年の節目になった昨年は、魚崎小学校・福池小学校の子供たちが、宮崎カーフェリーで宮崎県日向市に行き交流させていただきました。

今年は、宮崎県日向市の子供たちを神戸に招待し、昨年交流事業に参加した魚崎小学校の子供たちがお出迎えをしました。歓迎セレモニーの後は、魚崎八幡神社に行き、だんじり保存会の皆様のご協力で宮崎の子供たちと一緒にだんじり曳きを体験しました。

白鶴酒造資料館の見学では、興味深そうに歴史のある酒造りの様子を見学し、熱心に写真を撮りメモをする様子が印象的でした。移動のバスの中やアリーナでの昼食の時など、神戸と宮崎の子供たちが楽しく交流することができました。暑い中での開催でしたが、震災を振り返る良いきっかけになり、子供たちにとって貴重な体験になったと思います。



うはらの盆

平成 28 年 7 月 23 日 (土) 川井公園にて

今年も婦人会主催による「うはらの盆」が行われました。

青少協は、恒例のフランクフルトとジュースの販売を行いました。暑い中、子供たちにはラムネが大人気で売り切れ続出！支部員の子供たちや OB も手伝ってくれ大反響でした。

終了後には、川井公園周辺の見回りを行いました。

魚崎にはたくさんの方々がおり、祭りの出店から片付けまで地域の方々にご協力をいただきました。このような行事が地域交流になっているのを感じました。その反面、盆踊りの参加者は年々減っているとの事。

皆さんも来年は是非盆踊りに参加してみてください。

魚っこ夜空を見上げ隊

平成 28 年 8 月 7 日 (土) 魚崎小学校にて

夕刻より 5・6 年生を中心に開催されました。

今年は応募者が大変多く、校長先生が抽選をして選ばれた子供たちみんなとても楽しみにしていた様子でした。チーム対抗で大縄連続飛びとジャンボトランプで数合わせ、そして今年から新たにドミノ倒しとヨーヨー釣りも行いました。暗くなってから天体望遠鏡で星空観察と恒例の肝試し大会があり、どのブースも盛り上がっていました。空が晴れていたのでもきれいに見ることができ、子供たちは感動していた様子でした。肝試しは普段入ることができない真っ暗な校舎を移動し、ハートプロジェクトの子供たちがみんなをおどろかせていました！！

ハートプロジェクトの皆さん、そして関係者の皆さん、本当にありがとうございました。

秋の住吉川クリーン作戦

平成 28 年 10 月 16 日 (日) 住吉川河口付近にて



爽やかな晴天の中、秋の住吉川クリーン作戦が実施されました。「清流の会」の方たちが、毎年 2 回春・秋に行っている美化活動に青少協も参加しました。

住吉川は東灘区のほぼ中央を流れ、市内随一の清らかさを誇る川とも言われています。夏は川遊び、四季を通じてウォーキングや散策などに利用され、幅広く市民に親しまれている川です。いつまでもきれいな川を保つために私たちができることは何でしょうか？

一人一人がルールを守り、気持ちよく利用したいですね。住吉川の清流を私たち市民で守りましょう。



今後の主な行事

- ・ 2 月 親子料理教室
- ・ 3 月 青少協だより第 3 号発行
- ・ 4 月 親子自然教室
- ・ 5 月 魚崎まつりカレー炊き出し



編集後記

いつも青少協の活動にご協力いただきありがとうございます。青少協の行事に多くの方々に参加・協力いただきましたおかげで、青少協だより第 2 号を発行することができました。ご意見・ご感想・ご質問などありましたら、支部長または広報、下記メールアドレスまでご連絡ください。よろしく願いいたします。

にぎわいネット (魚崎の地域情報ホームページ) にも青少協魚崎支部が紹介されています。
<http://www.nigiwai-net.jp/> → メニュー → 青少協魚崎支部

メール OR コード

seishokyo.uozaki@gmail.com

随時支部員募集中！お気軽にどうぞ！

